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«Модернизация жилищно-коммунального 
хозяйства в РФ будет продолжаться, несмотря 
на западные санкции»

Председатель Общественного совета при Минстрое России, 
председатель попечительского совета публично-правовой 
компании «Фонд развития территорий» 

СЕРГЕЙ СТЕПАШИН:
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стр. 6ИЗМЕНЕНИЯ 
В СФЕРЕ ЖКХ В 2023 ГОДУ
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Министр ЖКХ Ростовской области Сергей Сизиков

КАПРЕМОНТ  
НА ДОНУ

В этом году капремонт пройдет почти в 2000  многоквартирных 
домов. Стоимость работ – около 7 млрд рублей. Сейчас в поря-
док уже привели более 200 домов.

Министерство утвердило тех-
ническую политику по проведению 
капремонта общего имущества в 
МКД, которая регламентирует еди-
ные требования к производству 
работ. Один из важных факторов – 
повышение энергоэффективности 
и энергосбережения жилых зданий. 
Это целый комплекс мероприятий 
по модернизации общедомовых ин-
женерных систем, замене окон, уте-
плению крыш, дверных проемов и 
других элементов. Эффект от приме-
нения новых технологий – экономия 
от 30% до 35%. То есть жильцы эко-
номят на потреблении ресурсов и, 
соответственно, на платежах. Такой 
механизм на постоянной основе при-
меняется на территории Ростовской 
области при реализации программы 
капитального ремонта МКД.

Ростовской области одобрена 
заявка на предоставление финансо-
вой поддержки за счет средств го-
сударственной корпорации – Фонда 
содействия реформированию жи-
лищно-коммунального хозяйства в 
размере 13,96 млн руб.

Это позволит возместить вла-
дельцам спецсчетов часть расходов 
по уплате процентов за пользова-
ние кредитными средствами, по-
лученными и использованными в 
целях оплаты работ по капитально-
му ремонту общего имущества в 24 
многоквартирных домах региона.

Так, на территории шести город-
ских округов и муниципальных рай-
онов области раньше сроков, уста-
новленных региональной програм-
мой капитального ремонта, за счет 
привлечения кредитных средств 

отремонтировано 43 системы, в том 
числе 25 лифтов. Общая стоимость 
работ составила 103,57 млн рублей, 
из которых 51,53 млн рублей – кре-
дитные средства, выданные банком 
«Центр-Инвест» на срок до 7 лет.

— Реализация мероприятий позво-
лила улучшить условия проживания 
порядка пяти тысяч дончан, – отме-
тил министр жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Сергей Сизиков. – Это 
четвертая заявка Рос товской обла-
сти на предоставление финансовой 
поддержки за счет средств Фонда со-
действия реформированию ЖКХ на 
выполнение капитального ремонта 
с привлечением кредитных средств. 
С 2017 года финансовая поддержка 
региону была предоставлена госкор-
порацией в общем объеме 29,29 млн 
рублей на капитальный ремонт 
65 многоквартирных домов.

Материал опубликован www.don24 
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Новые технологии 
и финансовая 
поддержка при 
капитальном 
ремонте МКД 
в Ростовской 
области
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2 ПРЯМОЙ ДИАЛОГ

О самых популярных видах работ, о должниках и неплательщиках, о 
планах на 2023 год рассказала врио директора НКО «Фонд капиталь-
ного ремонта» Дарья Шереметьева
О предварительных итогах уходящего года, а также о том, будет ли 
увеличен тариф на капремонт в следующем году, в эфире радио 
«Комсомольская правда — Ростов» поговорили с временно испол-
няющей обязанности директора фонда Дарьей Шереметьевой.

ОБ ИТОГАХ
— Календарный год подходит к за-

вершению. Можно ли уже подводить 
итоги областной программы капре-
монта в 2022 году? Сколько объектов 
удалось капитально отремонтиро-
вать?

— В этом году у нас работа оказалась 
насыщенной именно к концу года. Пото-
му что срок истечения всех контрактов 
по ремонту домов 2022 года пришелся 
на 30 декабря. Поэтому окончательные 
итоги мы, скорее всего, сможем подвести 
в цифрах в феврале 2023 г. Сегодня у нас 
есть промежуточная статистика. Про-
граммой на 2022 г. было запланировано 
1493 многоквартирных дома. И выпол-
нить нам удалось на сегодня 991 дом. Есть 
еще дома, которые на подходе. Эта цифра 
к 30 декабря увеличится. Но завершение 
работ по некоторым домам придется на 
январь – февраль. В этом году мы стара-
лись провести активную работу с жиль-
цами, чтобы приоритетно отремонтиро-
вать крыши. В конечном итоге у нас это 
получилось в 227 домах. Следующими 
у нас были фасады: 133 дома. И системы 
электроснабжения: 211 домов уже отре-
монтировано. И порядка 50 домов будет 
добавлено к категориям по каждому виду 
деятельности до конца года.

— Отразилось ли подорожание 
стройматериалов на реализации про-
граммы?

— Да, можно сказать, это затянуло 
выполнение программы 2022 года, по-
скольку многие производители строи-
тельных материалов ушли с российского 
рынка. Был решен длительный вопрос по 

внедрению импортозамещения и найде-
ны российские производители. Но этот 
процесс занял время. Примерно 2 меся-
ца пересчитывались сметы, готовились и 
согласовывались таблицы официальных 
замен стройматериалов, прежде всего для 
того, чтобы не пострадало качество работ.

— Чем отличался 2022 год работы 
фонда от предыдущих? Были какие-то 
особенности или нововведения?

— Основным новаторством 2022 года 
стала комиссионная приемка работ, вы-
полненных на доме. То есть те жители, с 
которыми мы встретились в этом году в 
рамках капитального ремонта их домов, 
уже знают про это новшество. В такой при-
емке участвуют старший по дому, предста-
витель органа местного самоуправления, 
управляющая организация, представи-
тель строительного контроля, а также со-
трудник Фонда капитального ремонта от 
заказчика. И, конечно же, сам подрядчик – 
исполнитель работ. Дом осматривается на 
месте всей комиссией. Если у кого-то из 
комиссии есть замечания по выполнен-
ным работам, это фиксируется в специ-
альном акте, подрядчику, дается срок на 
устранение замечаний, и только после это-
го работы по дому завершаются.

О ГУБЕРНАТОРСКОЙ 
ПРОГРАММЕ

— Капитальный ремонт подъездов. 
Эта программа успешно реализовыва-
лась в 2021 году за счет бюджета об-
ласти. Работала ли она в 2022 году, и 
если работала, какие результаты?

— В 2018 году губернатор области 
В.Ю. Голубев дал поручение – предусмот-
реть финансирование работ по подъездам 
на период с 2019 по 2021 год. Действи-
тельно, такие работы фондом проводи-
лись, был выполнен ремонт подъездов, 
и эта программа имела очень большой 
успех среди жителей.

— Кого эта программа прежде всего 
касалась?

— Она касалась жильцов многоквар-
тирных домов, в которых были выполне-
ны все виды работ. И так получалось, что 
при реализации этой программы дом был 
отремонтирован комплексно. Не только 
снаружи, но и внутри. Конечно, эта про-
грамма пришлась к месту в Ростовской 
области. Но СВО внесла некоторые кор-
рективы в этот год. И в 2022 году эта про-
грамма не реализовывалась. Сейчас мы 
подали заявление в отношении подъездов 
домов, которые должны были быть отре-

монтированы в этом году и в  2023–2024 гг. 
Такая заявка на формирование бюджета 
подавалась, и она будет рассматриваться 
в начале 2023 года. Если нас поддержат 
финансовые структуры правительства 
Ростовской области, эта работа будет про-
должена.

О ПЛАНАХ 
И КУЛЬТУРНОМ 
НАСЛЕДИИ

— А какое количество многоквар-
тирных домов и культурных объек-
тов запланировано отремонтиро-
вать в 2023 году?

— 2023 год окажется достаточно бога-
тым на ремонт многоквартирных домов. 
У нас по программе 2049 домов. Из них 
73 дома – объекты культурного наследия. 
Это очень интересное направление дея-
тельности. Мы его в этом году для себя 
осмыслили по-другому – более глубоко. 
Это дома, расположенные в границах Рос-
това-на-Дону. Среди прочих в этом году в 
программу капитального ремонта попали 
такие дома, как доходный дом Воротнико-
вых, доходный дом Коновалова, доходный 
дом Токарева. Это те дома, которые на слу-
ху у ростовчан, и если они будут отремон-
тированы с надлежащим качеством, они 
будут радовать глаз не только горожан, но 
и туристов. В этом году мы впервые орга-
низовали комплексный подход к ремонту 
объектов культурного наследия. Речь о 
доме, расположенном на пересечении Со-
колова и Пушкинской. В этом доме реали-
зованы все виды работ: отремонтирована 
кровля, лифты, фасады, электрика, подвал 
и фундамент. Даже была восстановлена 
стекольная деревянная раскладка в рам-
ках подъездных пролетов. Надеюсь, что 
этот дом станет флагманом в нашем под-
ходе к ремонту объектов культурного на-
следия. Поэтому те 73 дома, которые мы 
будем ремонтировать в 2023 году, будут 
отработаны углубленно.

— Собственники домов, которые 
вошли в региональную программу 
капитального ремонта в 2023 году, 
должны о себе заявлять в фонде?

— Ситуация сложилась не совсем ожи-
даемая для фонда. Как это обычно проис-
ходит – существуют нормативно регули-
руемые отношения Жилищным кодексом, 
которые говорят, что Фонд капитального 
ремонта обязан уведомить жильцов о 
том, что в доме будет проходить капи-
тальный ремонт, а жильцы, в свою оче-
редь, должны направить в фонд протокол 
общего собрания, в котором будет указы-
ваться, что они согласны с проведением 
капитального ремонта либо не согласны. 
Если согласны, то они указывают стои-
мость работ, которая их устраивает. И все 
эти протоколы должны направляться до 
1 декабря года, предшествующего ремон-
ту. К сожалению, в этом году мы получили 
всего лишь 48 протоколов в отношении 
2049 домов! То есть за те дома, которые 
не прислали протоколы в фонд согласие с 
проведением капитального ремонта, эту 
миссию выполнит орган муниципально-
го образования. Поэтому фондом будет 
проводиться отдельная информационная 
работа с жителями.

ПРОБЛЕМНАЯ 
КАТЕГОРИЯ

— Какая претензионная работа 
ведется фондом? В сравнении с преды-
дущими годами ее стало больше или 
меньше?

— Работа претензионно-приказная 
(в рамках приказного судебного произ-
водства) либо исковая (в рамках юри-
дических лиц) ведется либо за счет це-
левой субсидии, которая выделяется на 

деятельность фонда, либо за счет иных 
денежных средств. Фонд капитального 
ремонта Ростовской области не всегда мо-
жет выделить какой-то объем денежных 
средств для того, чтобы недобросовест-
ных плательщиков охватить судебной 
работой. В этом году нами было получено 
разрешение на расходование определен-
ной части денежных средств от коммер-
ческой деятельности, и мы направили 
около 10 тысяч судебных приказов. Боль-
шинство этих приказов касались жителей 
Ростова-на-Дону, как это ни удивительно. 
Жители вне областного центра ответ-
ственнее относятся к содержанию жилья. 
Сейчас мы проводим работу по повыше-
нию бдительности наших плательщиков 
и по взысканию денежных средств. За-
долженность за 2022 год выросла на 13% 
по отношению к прошлому году.

— Если собственник квартиры по-
менялся, а квитанция об оплате при-
ходит на предыдущего собственника, 
что делать в таком случае? Куда об-
ращаться?

— Это один из самых распространен-
ных вопросов на наших информационных 
ресурсах. Новому собственнику просто 
нужно отправить в фонд либо почтой, 
либо по электронной почте документы, 
подтверждающие право собственности 
нового жильца. И в автоматическом ре-
жиме мы поменяем плательщика по лице-
вому счету.

ВЗНОС ОСТАНЕТСЯ 
ТЕМ ЖЕ

— В текущем году взнос за ка-
питальный ремонт был увеличен 
до 12 рублей 61 копейки. Планируется 
ли увеличение этого взноса в 2023 году? 
И если планируется, то насколько?

— Губернатором Ростовской области 
было принято решение не поднимать этот 
тариф, и он таковым останется – 12 руб-
лей 61 копейка за квадратный метр. Ко-
нечно, этот тариф не является экономиче-
ски обоснованным в связи с ростом цен, 
но правительство взяло на себя обязан-
ность субсидировать деятельность фон-
да, для того чтобы не увеличивать тариф 
для дончан.

Материал опубликован www.rostov.kp.ru 
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«Фонд капитального ремонта»

Более тысячи многоквартирных домов 
отремонтировано на Дону в 2022 году
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3  ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Сергей Сизиков: 
«ГЛАВНЫЙ ПОМОЩНИК – 
ПРОЗРАЧНОСТЬ РАБОТЫ»
ЖКХ – одна из самых насущных тем в любом разговоре. О том, как 
сейчас работает отрасль, мы поговорили с министром ЖКХ Ростов-
ской области Сергеем Сизиковым.

— Сергей Валентинович, как мож-
но оценить готовность муниципали-
тетов к зимнему сезону?

— Муниципалитеты провели все необ-
ходимые мероприятия на объектах жи-
лищно-коммунального хозяйства, в том 
числе устранили и недочеты, выявленные 
Ростехнадзором. А на случай нештатных 
ситуаций организовано прямое взаимо-
действие диспетчерской службы мини-
стерства с горячими линиями муници-
пальных образований и коммунальных 
предприятий.

— Как решается вопрос с обеспече-
нием жителей области питьевой водой?

— В рамках госпрограммы Ростов-
ской области по обеспечению населения 
качественными жилищно-коммунальны-
ми услугами и региональной программы 
«Чистая вода» у нас ведется строитель-
ство и реконструкция объектов питьевого 
водоснабжения. В прошлом году было по-
строено и реконструировано более 112 км 
сетей. 38 мероприятий реализуются на 
территории 22 муниципальных образова-
ний по программе «Чистая вода». По ито-
гам года ожидаем достижение следующих 
показателей: обеспечение качественным 
водоснабжением из систем централизо-
ванного водоснабжения населения Рос-
товской области – 78%, городского насе-

ления – 89,9%, а к 2024 году планируем 
выйти на 81,6% и 93,4% соответственно.

— Нельзя не спросить и о другой 
стороне работы ЖКХ – об антикор-
рупционной деятельности.

— Тут главный помощник – прозрач-
ность работы. Мы обеспечиваем гражда-
нам доступ к информации о деятельности 
министерства, а также открытость, до-
бросовестную конкуренцию и объектив-
ность при осуществлении закупок това-
ров, работ и услуг для обеспечения госу-
дарственных нужд.

В сфере управления многоквартирны-
ми домами на постоянной основе прово-
дим информационно-разъяснительную 
работу с управляющими компаниями, 
ТСЖ, ЖСК, активными собственника-
ми – организуем форумы, совещания, 
круглые столы.

Одним из важнейших инструментов 
стал аудит платежей граждан за жилищ-
но-коммунальные услуги, его проводим 
ежемесячно. Практически исключены 
случаи выставления двойных квитан-
ций за одну и ту же услугу. При расчетах 
используются тарифы, утвержденные 
 Региональной службой по тарифам.

Практически все многоквартирные 
дома – порядка 98% – оснащены общедомо-
выми приборами учета тепловой энергии.

— А каковы ближайшие планы по 
развитию отрасли ЖКХ?

— Приоритетные вопросы в сфере 
ЖКХ на территории области – снижение 
степени износа объектов коммунальной 
инфраструктуры и аварийности. На ре-
шение этих задач направлены более 600 
производственных и 17 инвестиционных 
программ, которые уже реализуются, 
плюс одобрены пять заявок на финанси-
рование проектов за счет средств Фонда 
национального благосостояния. По этим 
проектам предусмотрено строительство 
и реконструкция 80,4 км сетей канализа-
ции, водо- и теплоснабжения, 16 котель-
ных, реконструкция водозабора и двух 
насосных станций.

Кроме того, готов план мероприя-
тий в рамках формирования программы 
модернизации коммунальной инфра-

структуры на 2023–2027 годы. Он сей-
час в Минстрое России на согласовании. 
После его исполнения будут построе-
ны и реконструированы 423 км сетей и 
116 объектов.

МинЖКХ ежемесячно проводит аудит 
платежей граждан за жилищно-комму-
нальные услуги.

 Сергей Сизиков уверен, что 
сейчас для регионального 
ЖКХ самое важное – снизить 
степень изношенности комму
нальной инфраструктуры и из
бегать аварийности.

 
По материалам  

www.voshodzav.ru

Министр ЖКХ Ростовской области Сергей Сизиков

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

С марта 2023 года вступит в силу закон об ограничении доступа к 
персональным данным в Едином  госреестре недвижимости (ЕГРН). 
Узнать имя собственника можно будет только в некоторых случаях 
либо с его согласия. Этот порядок приведет к тому, что отрасль жи-
лищно-коммунального хозяйства встанет, считают участники рынка.
 

Сведения о владельцах недвижимости 
нужны для проведения общих собраний 
собственников жилья (без них невозмож-
но, например, начать капремонт дома или 
решать другие вопросы). Информации о 
владельцах недвижимости у управляющих 
компаний (УК) обычно нет, тем более что 
квартиры часто перепродаются, а сообщать 
об этом в УК собственники не обязаны. 
Перед общими собраниями УК пакетом за-

прашивали эту информацию в ЕГРН. Кроме 
того, у них есть обязанность вести реестр 
собственников и предоставлять эти сведе-
ния жителям, желающим самостоятельно 
организовать собрание. За отказ УК грозит 
штраф 250–300 тысяч рублей, указывают 
в Ассоциации компаний, обслуживающих 
недвижимость (АКОН).

Ассоциация направляла запросы в 
Минстрой с просьбой разъяснить ситуа-

цию. Министерство порекомендовало за-
казать выписки из ЕГРН до марта, а так-
же указало, что можно получить данные 
о собственнике с его согласия (если он 
подал заявление в Росреестр, разрешив 
передавать эти сведения) или через но-
тариуса (доказав необходимость получе-
ния сведений). Также предполагается, что 
можно узнать все сведения через систему 
ГИС ЖКХ. Однако ни один из этих спо-
собов не работает для ЖКХ, указывают в 
АКОН. Так, в ГИС ЖКХ эта информация 
если и есть, то размещается в закрытой 
части системы лишь для обеспечения 
идентификации правообладателя.

Через нотариуса получить сведения 
для проведения общих собраний не полу-
чится, отметил начальник юридического 
отдела Федеральной нотариальной па-
латы Сергей Егоров. Обстоятельства, до-
статочные для получения выписки, пере-
числены в законодательстве, и намерений 
провести общее собрание среди них нет, 
пояснил он. Кроме того, выдача одной та-
кой выписки будет стоить около 500 руб-
лей. Стоимость формирования реестра на 
несколько сотен помещений многоэтажки 
через нотариуса может оказаться не сопо-
ставимой с размером ежемесячного сбора 
УК, указывают в АКОН. Оформлять же 
согласие на выдачу сведений или сооб-
щать о себе эти сведения жители вряд ли 
станут, тем более что в любом доме часть 
собственников не проживает, их контак-
тов нет.

Ассоциация направила обращение 
 премьер-министру Михаилу Мишустину с 
просьбами исключить обязанность УК ве-
сти реестр собственников, проработать ме-
ханизм получения выписок через нотариу-
сов и их стоимость, дать разъяснения, как 

получать сведения из закрытой части ГИС 
ЖКХ и обеспечить полноту сведений в ней.

Выходом из ситуации может стать 
либо радикальная реформа по переводу 
организаций ЖКХ на индивидуальную 
договорную форму со всеми потребите-
лями, например в течение 5–10 лет, либо 
в виде исключения сохранение для них 
прежнего режима получения сведений из 
ЕГРН, считает эксперт Народного фронта 
Павел Склянчук. 

 «Участники сферы ЖКХ высту
пают за перенос вступления 
в силу норм закона на март 
2024  года. Однако принципи
ально ничего поменять за такой 
короткий срок не получится. 
У  отрасли была возможность 
создать альтернативу базам 
ЕГРН в ГИС ЖКХ, но попытка 
провалилась», – говорит он.

Материал опубликован  www.rg.ru  
Фото из открытых источников

ЗАЩИТА ДАННЫХ В ЕГРН ОСЛОЖНИТ РАБОТУ ЖКХ
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В столице Ростовской области реализуют проект по комплексному 
развитию территории старого аэропорта общей площадью почти 
370 га, где появится новый современный микрорайон. Он станет од-
ним из новых градоформирующих центров Ростова.

Запланировано построить 1,5 млн кв. м 
жилья. И это будет не только жилой рай-
он, поскольку дома составят всего 40% 
общей застройки территории бывшей воз-
душной гавани. Остальную территорию 
предполагается использовать для созда-
ния жителям нового района комфортного 
проживания с полным комплексом услуг, 
сервисов и площадок. Здесь планируется 
возвести объекты социальной инфра-
структуры – построить шесть школ, не 
менее семи детских садов, больницу, би-
блиотеку, учреждения культуры, Дворец 
спорта и концертный зал консерватории. 

Кроме того, на территорию старого 
 аэропорта Ростова планируется перене-
сти часть правительственных учрежде-
ний. Это должно разгрузить дороги горо-
да. Перенести часть правительственных 
зданий на территорию аэропорта было 
решено сразу же после того, как стало 
ясно, что аэропорт будет закрыт. 

 «Мы рассматриваем строитель
ство правительственных зда
ний. Если мы правильно поду
маем, то нынешние здания мы 
отдадим в хорошие руки, со
здадим некоторые новые объ
екты. Например, центр молоде
жи и так далее. Или мы их про
дадим или передадим в аренду 
под другие цели. Но точно убе
рем часть транспорта из Росто
ва. А человек, который едет 
в органы власти, например в 
блок социальных министерств, 
блок отраслевых министерств, 
общеэкономический блок, при
езжает в одно здание и решает 
несколько проблем, а не пере
езжает по Ростову из одного 
места в другое», – отметил во 
время своего инвестиционного 
послания губернатор Ростов
ской области Василий Голубев.

Как отмечают эксперты, реализация 
проекта несколько затянулась, посколь-
ку были веские причины. Четыре года 
длилась история с ГК «Ренова» Виктора 
Вексельберга – власти не могли догово-
риться о том, кто должен взять на себя 
расходы на социальные объекты. Поэтому 
властям пришлось заниматься изъятием 
земли в пользу города. Так, министерство 

имущественных и земельных отношений, 
финансового оздоровления предприятий, 
организаций Ростовской области выигра-
ло иск о расторжении договора аренды с 
ООО «Аэро-Сити» по участку в 80 га. Ра-
нее «Аэро-Сити» разрабатывало проект 
планировки территории и выступило за-
казчиком архитектурной концепции буду-
щего района. Компания входит в «Группу 
Ренова» Виктора Вексельберга. Именно 
его раньше и называли основным застрой-
щиком данной территории, но сегодня 
иная ситуация.

Инвестором реализации проекта по 
комплексному развитию территории 
выступит ГК «ЮгСтройИнвест», кото-
рой предстоит освоить порядка 60 га. По 
словам главы региона, не исключено, что 
в дальнейшем ЮСИ может увеличить 
свою долю.

Главным достоинством нового рай-
она должен стать комфорт для горожан, 
которые будут там работать и жить. Дон-
ской губернатор даже рискнул предполо-
жить, что парк площадью 10 га, который 
появится на территории, будет лучшим в 
столице региона. Он подчеркнул, что про-
ект застройки – это не только «кусочек 
нового Ростова». При реализации нужно 
также учесть и пожелания тех жителей, 
которые уже живут в этом районе.

Осваивать территорию бывшего аэро-
порта планируется в четыре этапа. Каж-
дый соответствует застройке определен-
ного участка. Первый хотят завершить в 
2028 году, второй – в 2032 году, третий – в 

2035-м, финальный – в 2040 году. И как 
сообщил губернатор Ростовской области 
Василий Голубев во время своего инве-
стиционного послания, начало застройки 
территории старого аэропорта Ростова 
начнется в 2023 году.

И это не единичный проект, который 
реализуется в Ростове. На левом берегу 
Дона, по словам губернатора, уже реали-
зуется аналогичный проект по освоению 
территории. Впрочем, подобные проекты 
могут появиться и в других городах дон-
ского края.

Наталья Донская

ТАМ, ГДЕ ЛЕТАЛИ САМОЛЕТЫ, 
появится новый микрорайон

Губернатор Ростовской области Василий Голубев:

«НАДО СЧИТАТЬ, ЧТО ЭТО ВСЁ-ТАКИ ОДИН 
ИЗ ПРОЕКТОВ РАЗВИТИЯ РОСТОВСКОЙ 
АГЛОМЕРАЦИИ – ГОРОДА РОСТОВА И ОБЛАСТИ»

СТАРЫЙ РОСТОВСКИЙ 
 АЭРОПОРТ, который в черте го-
рода находился на проспекте 
Шолохова, построили в 1925 году. 
В 80-х годах прошлого века был 
реконструирован и возведен совре-
менный пассажирский терминал. 
Рос товский аэропорт даже полу-
чил в свое время первую премию 
на общеевропейском конкурсе 
зданий аэровокзалов. С 1986 года 
аэропорт стал международным. 
В 2014 году пассажиропоток был 
более 2 млн человек.
7 декабря 2017 года старый аэро-
порт Ростова-на-Дону закрыли. 
Вместо него на новом месте в ста-
нице Грушевской Аксайского рай-
она Ростовской области аэропорт 
Платов.

с п р а в к а
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ИТОГИ ГОДА

«АКВАЮГ»: ПОЛИЭТИЛЕНОВЫЕ И СТАЛЬНЫЕ 
ИЗДЕЛИЯ – путь к процветанию не только юга России

С 12 по 14 октября 2022 года в г. Ростов-на-Дону проводилась 
27-я ежегодная крупнейшая в Донском регионе выставка строитель-
ных технологий и материалов «СТИМэкспо», в которой приняли уча-
стие организации из 12 регионов России. Главная цель строительной 
выставки – ознакомить посетителей с многообразием новинок, про-
дукцией и услугами рынка строительства, архитектуры и декора.

На выставочном мероприятии ком-
пания «АКВАЮГ» представила 
полиэтиленовые и стальные из-

делия собственного производства, поде-
лилась опытом и инновациями в области 
промышленного строительства и инже-
нерных систем. 

На стенде «АКВАЮГ» были презенто-
ваны неразъемные соединения «полиэти-
лен-сталь», газовые ковера, демонстраци-
онный колодец в разрезе с запорной арма-
турой, сварные полиэтиленовые и сталь-
ные фланцевые изделия разных диаметров.

Выставку в течение трех дней посещали 
специалисты и студенты разных отраслей, 
которым сотрудники компании «АКВА-
ЮГ» подробно рассказывали о возможно-

стях производства и его структуре, зна-
комили с работой систем водоснабжения, 
водоотведения и газоснабжения. Большое 
внимание посетителей привлекал полиэ-
тиленовый колодец, шахта которого сде-
лана из спиральновитой трубы диаметра 
1000 мм и имеет выходы на гладкие трубы. 
Приваренная горловина к шахте колод-
ца выполнена из гофрированной трубы 
700 диаметра, внутри располагаются лоток 
из гладкой пэ-трубы и лестница. Колодцы 
такого формата «АКВАЮГ» изготавливает 
по индивидуальным характеристикам и 
учитывает все пожелания заказчика. 

Полиэтиленовый колодец не случайно 
приковал внимание к себе, ведь многие при-
выкли видеть тяжелые железобетонные ко-

лодцы, которые затруднительно транспор-
тировать и необходимо монтировать специ-
альной техникой. На выставочной площад-
ке перед ними было изделие совершенно 
другого формата: легкий, цельносварной 
колодец, не требующий сложной сборки.

«АКВАЮГ» – это современное произ-
водство, которое стремится к развитию и 
на постоянной основе совершенствует свои 
возможности. На сегодняшний день «АКВА-
ЮГ» изготавливает полимерные изделия по 
новейшим инженерным разработкам и вне-
дряет собственные инновационные реше-
ния для улучшения качества продукции и 
продолжительности ее эксплуатации.

Предприятие активно развивает про-
изводство изделий для систем водоснаб-
жения и водоотведения. К ним относятся: 
станции водоподготовки и водоочистки, 
станции очистки сточных вод, резервуары 
для хранения воды, локальные очистные 
сооружения, жироуловители, колодцы 
(для кабелезащиты, водопроводные, ка-
нализационные) и множество других про-
дуктов, необходимых для полноценного 
функционирования любого предприятия.

Еще одним направлением компании 
«АКВАЮГ» является газоснабжение, для 
этого на производстве изготавливают сое-
динительные фитинги, цокольные вводы, 
конденсатосборники, изолирующие флан-
цевые соединения и многое другое. Вся вы-
пускаемая продукция «АКВАЮГ» сертифи-
цирована ГАЗСЕРТ и проходит ежегодную 
независимую проверку качества. Помимо 
этого, в компании есть отдел технического 
контроля, где каждое производимое изде-
лие проходит испытания на соответствия, 
установленные требованиями норматив-
ной и технической документации.

Участие на специализированной вы-
ставке предоставило компании «АКВАЮГ» 

возможность презентовать изделия соб-
ственного производства вживую, рассказать 
о них и ответить на вопросы, возникающие 
в ходе презентации, а также представить 
продукты, которых не было на выставке.

Производство «АКВАЮГ» находится 
в г. Аксай Ростовской области и в п. Птич-
ное, г. Москва. Такое расположение про-
изводственных площадок территориаль-
но удобно для транспортировки готовых 
изделий в любую точку РФ. «АКВАЮГ» 
предлагает клиентам стандартные и не-
стандартные комплексные решения, а 
также разрабатывает индивидуальные 
проекты по заданию заказчика. 

За годы успешной деятельности про-
дукция «АКВАЮГ» была по достоинству 
оценена потребителями за безупречное 
качество и долгий срок службы. Вся пред-
ставленная продукция сертифицирована и 
изготовлена на современном европейском 
оборудовании под строгим контролем 
специалистов, поэтому вот уже более пяти 
лет компания продолжает расширять свои 
возможности и зарабатывать доверие кли-
ентов и партнеров по всей России. 

Материал и фото предоставлены  
ООО «АКВАЮГ»

ИТОГИ 2022 года с РостовскойнаДону городской думой

 Особое внимание уделялось 
комплектованию наших воен
ных и мобилизованных граж
дан всем необходимым сна
ряжением, а также мерам по 
поддержке их семей. Всего из 
РостованаДону по частичной 
мобилизации было призвано 
1017 человек.

Среди них для мобилизованных граждан 
предоставляются следующие меры:

  единовременная региональная выпла-
та в размере 150 тыс. рублей;

  освобождение от уплаты транспорт-
ного и земельного налогов по срокам 
уплаты: 1 декабря 2022 г. и 1 декабря 
2023 г.

Также предусмотрены меры поддерж-
ки для членов семей мобилизованных:

  зачисление без очереди и оплаты де-
тей из семей мобилизованных за дет-
ский сад;

  обеспечение школьников с 1 по 11 
класс из таких семей бесплатным горя-
чим питанием.

«Начиная с конца февраля 
2022 года был организован 
вывоз беженцев, созданы и 
оборудованы 28 пунктов 
временного размещения, 
скоординированы действия 
волонтеров, а также 
выполнен план по частичной 
мобилизации».

Ростов – важнейший 
город с точки зрения 
военной и гуманитарной 
логистики

Социальная 
направленность

 Сдано два детских сада на 400 мест в 
городских районах Левенцовка и Вересае-
во, а до 25 декабря планируется сдать еще 
три сада на 440 мест в новых микрорайо-
нах города.

 Одновременно ведется и строительство 
пяти школ. Капитально отремонтированы 
и отреставрированы лицей № 20 и школа 
№ 84. Ведется капитальный ремонт од-
новременно в шести образовательных уч-
реждениях.

 Оснащены дополнительным оборудо-
ванием четыре школы искусств, отремон-
тирован фасад детской джазовой школы 
имени Кима Назаретова. 

 Отремонтировано 27 ростовских улиц.

 Капитально отремонтирована поли-
клиника 20-й городской больницы, завер-
шается реконструкция обсервационного 
корпуса родильного отделения городской 
больницы № 7, ведется ремонт поликли-
ники ЦГБ и 6-й городской больницы, а 
также городских поликлиник № 1 и № 16.

ПВР в Ростовской области

Детский сад на Левенцовке

Детский сад на Вересаево

Поликлиника 20-й городской больницы

Председатель городской думы и глава города Ростов-на-Дону 
З. В. Неярохина

По материалам пресс-службы Ростовской городской думы. Фото из открытых источников

Экономическая 
составляющая 
В центре внимания оказались вопросы 
по выполнению целевых программ 
и национальных проектов, а также 
созданию условий для благоприятного 
инвестиционного климата и сохранения 
уровня жизни горожан.
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ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОНАХ 2023 ГОДА, которые 
коснутся собственников жилья и сферы ЖКХ
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Количество изменений в сфере жилищного законодательства, всту-
пивших в силу в 2022 году, просто впечатляет. Впрочем, нет ничего 
удивительного – данное направление динамично развивается. Так 
что предлагаю заглянуть и в следующий, 2023 год, чтобы ознако-
миться с теми нововведениями, которые он приготовил для соб-
ственников жилья. Об этом мы поговорим с руководителем управля-
ющей организации  ООО «УК «Свой Дом» Татьяной Лымарь.

ЗАМОРОЗКА коммунальных 
тарифов

Как все уже знают, в 2022 году тарифы 
на ЖКУ были проиндексированы дваж-
ды. Следующее повышение цен стоило 
бы ожидать 1 июля 2023 года, однако его 
не будет, ведь произошла не двойная ин-
дексация, а просто ее перенос с указанной 
даты на 1 декабря 2022 года. В следующий 
раз тарифы на большинство услуг изме-
нятся 1 июля 2024 года.

ОТСУТСТВИЕ проверок

В соответствии с Постановлением пра-
вительства № 1743 от 1 октября 2022 года 
будут приостановлены плановые проверки 
управляющих организаций органами жи-
лищного надзора. Однако есть и исключе-
ния – проверки объектов контроля, отно-
сящиеся к категориям «высокого» и «чрез-
вычайно высокого» риска, продолжатся.

Также будут осуществляться провер-
ки на основании жалоб собственников и 
жильцов. Так что полностью расслабить-
ся коммунальщикам не удастся.

НОВЫЙ порядок уведомлений 
об общих собраниях  
с 1 июля 2022 года

Внесены изменения в ст. 45 ЖК РФ, и 
уведомлять об общих собраниях нужно 
по-новому. Дополнительно к заказным 
письмам или иному способу уведомления 
(если он ранее был утвержден на общем 
собрании) теперь обязательным являет-
ся размещение сообщения о проведении 
общего собрания в ГИС ЖКХ или регио-
нальной информационной системе (то есть 
на региональном сайте ГИС ЖКХ, если он 
есть в субъекте).

Для этого нужно зайти в «Голосование 
по дому», затем перейти в «Сообщения о 
проведении общего собрания», после чего 
провести добавление сообщения о прове-
дении общего собрания. Цель нового по-
рядка – защитить собственников от под-
делки их голосов и решений. Но факти-
ческого и практического смысла в новой 
поправке нет вообще, кроме усложнения 
и без того громоздкой процедуры подго-
товки и проведения общего собрания.

Новые правила выбора УК 50+1% голо-
сов от общего числа собственников с 1 сен-
тября 2022 года

Начал действовать новый порядок 
выбора УК. Теперь для принятия реше-
ния необходимо 50+1% голосов от общего 
числа собственников (ранее было 25+1% 
при кворуме 50+1%).

Вот очевидные ПЛЮСЫ:

 провести рейдерские захваты дома 
стало сложнее, потому что те, кто го-
лосуют против или воздерживаются, 
выпадают из кворума;

 собственники ответственнее и актив-
нее будут участвовать в голосовании. 
Чтобы сменить УК, недостаточно 25% 
инициативной группы, которая «за». 
Принятие решения половиной дома 
сделает выбор УК более взвешенным.

МИНУСЫ нового порядка:

  повышенный порог кворума усложняет 
смену УК в крупных домах, где жите-
лям тяжело организоваться из-за ра-
зобщенности. Потребуется большая ра-
бота, чтобы довести смену УК до конца;

  новый порядок расчета кворума никак 
не решает вопрос подделки протоколов 
общих собраний. Если ранее подделы-
ватели рисовали 25–30% голосов «за» 
по кворуму, то теперь будут пририсо-
вывать 60%.

КТО не будет платить  
за вывоз мусора

В принципе, гражданам и ранее удава-
лось добиваться перерасчета за вывоз ТКО, 
если в квартире длительное время никто не 
проживал. С марта 2023 года обязанность 
проведения такого перерасчета будет уже 
четко закреплена в законодательстве, и 
коммунальщики обязаны будут его осуще-
ствить, если в жилом помещении 5 и более 
дней отсутствовали потребители услуг.

ПЛАТА за общедомовые нужды

Данное изменение введено Поста-
новлением правительства № 92 от 3 фев-
раля 2022 года и уже действует, однако 
фактически собственники столкнутся с 
ним только в 2023 году, когда будет про-
изведен перерасчет за уходящий 2022 год.

Электроэнергия, затраченная на ос-
вещение подъезда и работу лифта, вода, 
используемая для уборки общедомовых 
помещений, будут учтены в коммуналь-
ном ресурсе на содержание общедомового 
имущества, и если сумма окажется выше, 
чем положено по нормативу, то УК произ-
ведет перерасчет с учетом разницы.

В первую очередь это коснется тех 
квартир, в которых зарегистрировано 
меньше людей, чем проживает фактиче-
ски, при этом услуги оплачиваются по 
нормативам. В итоге тратится больше 
ресурсов, чем оплачивается. Сумма будет 
распределяться пропорционально пло-
щади жилья, независимо от числа зареги-
стрированных лиц.

УК больше не имеет права 
требовать бумажные 
свидетельства о поверке  
с 1 сентября 2022 года

Апелляционным определением от 
01.09.2022 г. по делу № АПЛ22-283 ВС 
РФ признал не действующим с 1 сентя-
бря 2022 г. подпункт «д» пункта 34 Пра-
вил предоставления коммунальных услуг 
собственникам и пользователям помеще-
ний в многоквартирных домах и жилых 
домов, утвержденных постановлением 
Правительства РФ от 6 мая 2011 г. № 354 
в части, предусматривающей обязанность 
потребителя коммунальных услуг направ-

лять исполнителю коммунальных услуг 
копию свидетельства о поверке или иного 
документа, удостоверяющего результаты 
поверки прибора учета, осуществленной 
в соответствии с положениями законо-
дательства РФ об обеспечении единства 
измерений. Сейчас все данные о поверках 
и приборах учета заносятся во ФГИС «Ар-
шин», откуда УК может получать необхо-
димую ей информацию.

НОВЫЙ порядок получения 
идентификаторов на должников  
с 20 июня 2022 года

Теперь при подаче заявления о выне-
сении судебного приказа на должника 
для гражданина-должника помимо ФИО 
нужно указывать один из идентификато-
ров (страховой номер индивидуального 
лицевого счета, идентификационный но-
мер налогоплательщика, серию и номер 
документа, удостоверяющего личность, 
основной государственный регистраци-
онный номер индивидуального предпри-
нимателя, серию и номер водительского 
удостоверения).

В случае если взыскателю неизвестны 
дата и место рождения должника, один 
из идентификаторов должника, об этом 
указывается в заявлении о вынесении су-
дебного приказа, и такая информация по 
запросу суда предоставляется органами 
Пенсионного фонда РФ, и (или) налого-
выми органами, и (или) органами вну-
тренних дел.

Частично это решило проблему для 
многих УК, ТСЖ и РСО, которые не знали, 
где брать такой идентификатор, но созда-
ло им новую проблему: если ФИО долж-
ника распространенное, то заявление из 
суда просто возвращают, т.  к. непонятно, 
в отношении какого именно гражданина 
его выносить. К тому же непонятно, зачем 
такие запросы отправлять в ПФ РФ, ФНС 
или ОВД, когда наиболее достоверные 
идентификаторы содержатся в Росреестре.

ОТМЕНА пеней для 
мобилизованных  
и новый порядок расчета пеней  
с 1 августа 2022 года

Если гражданина мобилизовали, то 
в отношении него и членов его семьи не 
начисляются пени за содержание жилого 
помещения, коммунальные услуги и кап-
ремонт. Пока непонятно, как УК узнает о 
том, что собственник-должник мобили-
зован, поскольку такого механизма нет. 
Но, видимо, будет использоваться уведо-
мительный принцип. Родные и близкие 
(и члены семьи того, кто заключил кон-
тракт) будут направлять в УК документы, 
подтверждающие факт мобилизации.

По общему правилу пени начинает на-
числяться на 31-й день с момента выстав-
ленного счета, если он не был оплачен. 
За каждый день просрочки придется за-
платить 1/300 ставки рефинансирования 
(с 91-го дня – 1/130 ставки).

Теперь используется минимальное зна-
чение ключевой ставки ЦБ РФ из следую-
щих значений: ключевая ставка ЦБ РФ, дей-
ствующая по состоянию на 27 февраля 2022 
г., и ключевая ставка ЦБ РФ, действующая 
на день фактической оплаты (это 9,5%).

Запрет на продажу микродолей  
с 1 сентября 2022 года

На уровне ЖК РФ запретили выдел 
 микродолей помещения, если сумма пло-
щади составит менее шести квадратных 
метров общей площади жилого помеще-
ния на каждого сособственника. Сделки, 
заключенные с нарушением правил, пред-
усмотренных настоящей частью, являют-
ся ничтожными. Исключение – наследова-
ние и приватизация (п. 1.1 ст. 30 ЖК РФ).

Новый порядок приемки работ 
по капремонту  
с 1 марта 2023 года

Региональный оператор переведет день-
ги за капремонт при условии, если акт при-
емки оказанных услуг и (или) выполненных 
работ по капитальному ремонту общего 
имущества в многоквартирном доме под-
писан органом местного самоуправления и 
лицом, которое уполномочено действовать 
от имени собственников помещений в мно-
гоквартирном доме. Порядок подписания 
такого акта каждый субъект установит са-
мостоятельно.

С 1 мая 2022 года региональный опе-
ратор может уплачивать в качестве аван-
са более 30% стоимости работ по капи-
тальному ремонту в случаях и порядке, 
которые установлены Правительством 
РФ (п. 3.1 ст. 190 ЖК РФ).

ПОЗИТИВНЫЕ НОВАЦИИ

Среди тех нововведений, которые мо-
гут упростить жизнь собственникам квар-
тир, стоит отметить целый ряд новаций.
Первая – с января 2023 года собственни-

ки имеют право бесплатно получать 
информацию о том, кто зарегистри-
рован в их жилом помещении (Ф.И.О., 
дата и место рождения и дата поста-
новки на регучет), и при этом полу-
чать согласие зарегистрированных 
граждан не потребуется. А для реги-
страции договора аренды собственни-
кам теперь придется платить пошлину 
350 рублей вместо 2000.

Вторая – определены случаи, когда на-
числение платы за обслуживание 
газового оборудования незаконно. 
Теперь нельзя включать плату за об-
служивание в общую квитанцию по 
ЖКУ и запрещено брать плату, если не 
был выполнен конкретный перечень 
работ, предусмотренных Правилами 
пользования газом (осмотр, проверка 
герметичности соединений и отклю-
чающих устройств, разборка и смазка 
кранов, проверка работоспособности 
системы «газ-контроль» и т. д.).

Третья – МЧС актуализировало свои про-
тивопожарные правила, и теперь поме-
щения и зоны для временного хранения 
колясок, санок и велосипедов жильцов 
не регламентируются. То есть хранить 
вышеуказанное имущество в коридоре 
общего приквартирного холла можно, 
но только если при этом есть беспре-
пятственный проход к выходу.
Это, конечно, не все изменения, но 

наиболее заметные. Прямо сейчас идет 
активная дискуссия о запрете проведения 
общих собраний о смене УК в течение пер-
вого года ее работы, о продлении возмож-
ности перелицензирования УК на полгода 
(до 1 июня 2023 года), об обязательной 
установке газовых анализаторов в каждую 
квартиру за счет собственников.

Но об этом мы поговорим в следую-
щих выпусках.

Ольга КАБО
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О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ Организатор торгов – конкурсный управляющий ООО «Рувил.ру», 
Алексеев П.П. проводит открытый электронный аукцион с ценой на 
повышение по реализации имущества ООО «Рувил.ру» на электрон-
ной торговой площадке «Россия онлайн» 
https://rus-on.ru email: rus-on@rus-on.ru. 
Открытый электронный аукцион состоится 
24 марта 2023 года в 12:00 на электронной 
площадке «Россия онлайн» https://rus-on.ru.

№ 
лота

Наименование лота Рыночная стоимость 
лота, руб.

1 СИСТЕМА МГНОВЕННЫХ СООБЩЕНИЙ REEL TIME 1 754 000

2 КОМПЛЕКС ПАРТНЕРСКОЙ МОНЕТИЗАЦИИ  
ВЕБ-МАСТЕРОВ CARGOPAYOUTS

1 493 000

3 СИСТЕМА МОНИТОРИНГА 
АВТОМАТИЗИРОВАННЫХ ПРОГРАММ 

ОБЕСПЕЧЕНИЯ ДЛЯ ЛОГИСТИЧЕСКИХ КОМПАНИЙ 
НА БАЗЕ GRAFANA

2 175 000

4 СИСТЕМА ЗАГРУЗКИ, ХРАНЕНИЯ И 
ДЕКОМПРЕССИИ ИЗОБРАЖЕНИЙ UPLOAD

2 986 000

5 СИСТЕМА DEPLOY (СЕРВЕР CI/CD TEAMCITY) 17 070 000

6 ANDROID/IOS-ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ 
РАСПРЕДЕЛЕНИЯ ГРУЗОВ МЕЖДУ 

ПЕРЕВОЗЧИКАМИ И ОТСЛЕЖИВАНИЯ

13 133 000

7 СИСТЕМА РАССЫЛКИ 1 113 000

8 ДОМЕН CARGOPAYOUTS.RU 334 000

9 ДОМЕН CARGOPAYOUTS.COM 223 000

10 ДОМЕН POISK-GRUZOV.RU 498 000

11 САЙТ POISK-GRUZOV.RU 12 000

12 САЙТ VEZETVSEM.SU 3 600

13 САЙТ HTTP://XN--80AFNHV6H.XN--PLAI 
(ГАЗЕЛЬ.РФ)

3 600

14 САЙТ VSEM-VEZET.RU 3 600

15 САЙТ VZTVSM.RU 3 600

16 САЙТ VZVSEM.RU 1 800

17 САЙТ VSEMVEZET.RU 2 000

18 САЙТ VEZETVSEM.MSK.RU 3 600

19 САЙТ HTTP://XN--BLAFABKG7BJ.XN--PLAI 
(ПЕРЕВЕЗИ.РФ)

3 600

20 САЙТ PEREVEZI.RU 3 400

21 САЙТ VVSTATIC.RU 4 700

С объектом торгов можно ознакомиться по адресу: г. Ростов-на-Дону, ул. 14-я Ли-
ния, 46а, 4 этаж, офис 3, предварительно оповестив организатора по тел. 8 918 856 92 94. 
Для участия в аукционе необходимо зарегистрироваться и подать заявку на сайте www.
rus-on.ru ежедневно с 10:00 до 16:00 по московскому времени. Прием заявок осу-
ществляется в течение не менее 25 рабочих дней с 10 ч. 00 мин. 06.02.2023 г. до 16 ч. 00 
м. 21.03.2023 г. Начальная цена выставляемого на торги имущества указана отдельно 
по каждому лоту в настоящей таблице. Размер задатка для участия в открытых тор-
гах в форме аукциона составляет 10% начальной цены лота. Открытые торги в форме 
аукциона проводятся путем повышения начальной цены продажи имущества на «шаг 
аукциона», который устанавливается в размере 5% начальной стоимости лота. Усло-
вие аукциона: к участию в аукционе с ценой на повышение допускаются физические 
и юридические лица, своевременно подавшие заявку на участие в открытом аукционе 
с ценой на повышение, оплатившие задаток и подавшие все необходимые документы 
для участия, заверенные соответствующим образом. Документы, необходимые при 
подаче заявки: 1) юридические лица: выписка из ЕГРЮЛ (не более 10-дневной давно-
сти), нотариально заверенные копии устава со всеми изменениями, свидетельство о го-
сударственной регистрации, ИНН, документ, подтверждающий полномочия руководи-
теля, копия документа, подтверждающего внесение задатка, заявка на участие в откры-
том аукционе с ценой на повышение подается на электронной площадке; 2) физические 
лица: копия паспорта, ИНН, копия документа, подтверждающего внесение задатка, 
заявка на участие в открытом аукционе с ценой на повышение. Задаток на участие в 
торгах вносится на расчетный счет должника. Получатель платежа: Общество 
с ограниченной ответственностью «Рувил.Ру»  ИНН: 6168034755, Расчетный 
счет № 40702810726000000358, ФИЛИАЛ «РОСТОВСКИЙ» АО «АЛЬФА-БАНК», 
КПП 616201001, БИК 046015207, корр/счёт 30101810500000000207. Победите-
лем открытого аукциона с ценой на повышение признается участник, предложивший 
наилучшие условия и наибольшую цену покупки. Организатор торгов Алексеев П.П. 
заключит с победителем торгов договор купли-продажи в течение 5 дней с даты под-
писания протокола об определении победителя торгов и получения участника пред-
ложения о заключении договора. Сумма приобретения объекта торгов, за вычетом 
внесенного ранее задатка, оплачивается победителем торгов в течение 30 дней с даты 
заключения договора купли-продажи проведения торгов на расчетный счет должника, 
указанный выше. Организатор торгов Алексеев Павел Павлович, тел. 8 918 856 92 94, 
e-mail Pavel_Alekseev@list.ru., адрес для корреспонденции: 344019, г. Ростов-на-Дону, 
ул. 14-я Линия, дом 46а, офис 3.
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Информационное бюро «Городской репортер», Свидетельство о регистрации ЭЛ № ФС 77 – 77030 от 28.10.2019.

Локальная реклама в локальном медиа
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